Hallo alle!

Tut mir leid, dass ich nicht vorher berichte, aber ich war sehr beschäftigt. Ich bin gerade von einer achtmonatigen Reise nach Dänemark, Deutschland, Schweiz, Italien, Frankreich, Spanien, Portugal und Marokko und wieder zurück nach Schweden zurückgekehrt. Ich hatte viele wundervolle Erfahrungen und machte Freunde mit Hunden, die lustige Sprachen sprechen. Sicher bin ich die am meisten gereisten Cockerrettung in der Welt! In meinem Wald wieder zu sein ist wunderbar und in der Lage zu rennen, um die ganze Zeit zu bellen ist das Beste. Ich hoffe, dass meine Kollegen aus Cockerrettung das gleiche Leben genießen würden wie ich. Wie es in dem Moment aussieht, werde ich hier Winter mit den Freunden die Rentiere verbringen und die arktischen Bedingungen genießen. Bis zum nächsten Mal verbleibe ich

Prinz Pipo von Lappland



u.a

